

Die Hydraulik Schwerin Anlagentechnik ist auf die Herstellung von hydraulischen Steuerblöcken in Einzelteil – und Kleinserienfertigung spezialisiert. Zuverlässige Auftragsabwicklung, kurze Lieferzeiten, Termintreue sowie umfassender und schneller Service sind für uns selbstverständlich. Wir verfügen, den internationalen Anforderungen entsprechend, über einen modernen, computergestützten Maschinenpark von komplexen Bearbeitungszentren wie auch über konventionelle Bohr-, Dreh- und Fräsmaschinen bzw. Schleifmaschinen. In unserem Unternehmen werden die Aufgaben der Instandhaltung seit vielen Jahren durch die Mitarbeiter der DIM Industrieservice Nord gelöst. Durch Kompetenz gepaart mit speziellen fachlichen Wissen und der Berufserfahrung der Mitarbeiter der DIM Industrieservice Nord konnten zum Beispiel die Stillstandszeiten der Bearbeitungszentren auf ein Minimum reduziert werden. Dabei sind die Kundennähe der DIM und das zur Verfügung stehende Know-how in Verbindung mit einer intensiven Kundenbetreuung bedeutend. Hierin sehen wir eine gute Basis für eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit.



**Hydraulik Schwerin
Anlagentechnik GmbH & Co.KG**
Die Geschäftsführung

Hydraulik Schwerin Anlagentechnik specialises in the fabrication of hydraulic control blocks in one-off and small series production. Reliable processing of orders, short delivery times, faithfulness to deadlines as well as comprehensive and fast service are a matter of course for us. In accordance with international requirements we have a modern, computer-supported machinery park consisting of complex processing centers as well as conventional drilling, lathe, grinding and milling machines. In our company, the maintenance work has been done by the staff of DIM Industrieservice Nord for many years. Due to their competence coupled with the professional know-how and experience of the employees of DIM Industrieservice Nord, for instance, downtimes on the processing centers have been reduced to a minimum level. DIM's closeness to the customer and the know-how they make available in connection with intensive customer service is of considerable significance here. This is where we see the sound basis for further successful cooperation.

